

## JR大岩駅周辺桜並木のボランティア清掃を実施



きれいになったね



3月31日（土）、大岩地区・本庄地区自治会、NPO法人ウイング本庄、岩美町議会、役場職員など多くのボランティアに参加いただきJR大岩駅周辺の草刈り・清掃を実施しました。これは、JRと国道9号線が並行して走り、岩美町の西の玄関口となっている大岩駅前の「桜並木」を守るため行われたものです。この日の作業で、すっきりとして風通しのよい景観となりました。ボランティアに参加された皆さん、本当にありがとうございました。

## 中山間地域等 直接支払事業の 取り組み

（岩井地区営農活性化協議会）



きれいに菜ったね

平成12年度からスタートした中山間地域等直接支払事業では、農地の適切な管理を行う活動のほかに、美しい農村環境を守るための様々な取り組みを行っています。

その活動の一つであります景観作物の作付に取り組みむ岩井地区で菜の花がきれいに咲きました。

山間部の農道や水路沿いにこういった花が咲いていたらそれは中山間地域の取り組みかもしれませんよ。

## 田後薬師堂建立400年記念事業

田後薬師堂建立400年記念事業が4月15日（日）田後コミュニティセンターで地区住民など約120名が参加して開催されました。

田後薬師堂は、慶長11年（1607年）に菜嶋に薬師如来（朽ち木）があたり、草庵ができたことに由来し、今年で建立400年を迎えることから、地元の田後自治会、むらづくり田後の会の主催で記念事業を行いました。

当日は、定善寺、西法寺、本光寺の住職による法要のあと、定善寺住職による講和「田後薬師如来縁起の拝読」、「笑いある人生」という演題で落語家雷門喜助師匠による文化講演会が行われました。

田後地区は古くから漁村であり、過去に海難事故で多くの犠牲者が出ているため、漁業の安全祈願など薬師堂への信仰心が厚く、現在も多くの地域住民の信仰を集めています。

